

Comité paralímpico de América se reunirá en Lima



Lima, 3 may (JIT) La supervisión de los preparativos para VI Parapanamericanos y mostrar sus facilidades a los países participantes, junto a reuniones del Comité Paralímpico de América (APC) serán eventos importantes aquí en los próximos días del deporte para discapacitados en el continente.

Autoridades del Comité Paralímpico Internacional (IPC) y de la entidad hemisférica participarán en el chequeo de la marcha de los planes para la cita polideportiva prevista del 21 de agosto al 1 de septiembre del venidero año.

Javier González, director ejecutivo del IPC, Eduardo Montenegro, titular interino de APC, y otros directivos de esas organizaciones valorarán la actualidad de lo concretado y temas pendientes que ocuparán a los asistentes a mítines programados para mañana y pasado en distintas instalaciones.

Por su parte, el comité ejecutivo de APC está convocado para los días 5 y 6 en salones del hotel Westin de esta capital para chequear el plan de acción y

puntualizar la estrategia de trabajo hasta el año 2021.

Según informó a JIT Montenegro, APC también tiene señalada su reunión extraordinaria el 9 en la misma instalación hotelera con agenda dedicada a reportes del Comité Ejecutivo y el resumen del plan estratégico, en horas de la mañana, y las elecciones de la nueva presidencia en la tarde.

Deben participar en estos últimos cónclaves representantes de unos 18 países de los 33 miembros de la entidad.

Esos directivos tendrán antes la oportunidad de intervenir en los Open Days, 7 y 8, en los cuales el Comité Organizador de Lima 2019 mostrará el estado de la preparación de los juegos, incluidos aspectos organizativos, estructuras y la marcha de la construcción de las instalaciones.



Radio Habana Cuba